

Erziehungsberechtigte der Schülerinnen und  
Schüler der 7. und 8. Jahrgänge

Berlin, 07.01.2021

## Schulbetrieb und Corona-Maßnahmen

Liebe Erziehungsberechtigte und Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

trotz der Kontaktbeschränkungen hoffen wir, dass Sie und Ihre Familien gut und gesund ins neue Jahr gestartet sind! Wir freuen uns, dass viele unserer Schülerinnen und Schüler in der ersten Homeschoolingwoche gut ins Arbeiten gekommen sind.

Nach Beschluss der Senatsverwaltung für Bildung gilt ab dem 11.01.2021 im Land Berlin folgende Regelung für die Sekundarschulen:

1. Es findet weiterhin kein Regelunterricht statt. Stattdessen liegt der Schwerpunkt auch weiterhin auf dem selbstständigen Lernen von zu Hause.
2. Die abschlussrelevanten Jahrgänge, d.h., Jg. 9 und 10, werden in halben Lerngruppen unter Einhaltung der Hygienemaßnahmen unterrichtet, wobei der Schwerpunkt auf die Kernfächer Deutsch, Mathematik und Englisch zu legen ist.
3. Praktika können stattfinden.
4. Klassenarbeiten dürfen in allen Jahrgangsstufen in der Schule geschrieben werden.
5. Zusätzliche Förder- und Unterstützungsangebote für Schülerinnen und Schüler, die Probleme beim Onlinelernen haben, werden in der Schule angeboten.

Konkret bedeutet das für Ihre Kinder Folgendes:

Bis zu den Ferien gilt weiterhin das selbstständig angeleitete Lernen von zu Hause. Ihre Kinder erhalten entsprechend des Stundenplans Aufgaben in den Fächern und geben die Lösungen über Moodle ab.

Alle erbrachten Leistungen dürfen bewertet werden und in die Zeugnisnote eingehen.

Schülerinnen und Schüler, die aus unterschiedlichen Gründen die Online-Aufgaben nicht erledigen können, erhalten in der Schule Unterstützung durch die Schulsozialarbeit und Lehrkräfte. Die Arbeitszeit für diese Schülerinnen und Schüler beträgt täglich 80 Minuten.

Genauere Informationen erhalten diese Schülerinnen und Schüler am Montag über ihre Klassenlehrer.

Wir wünschen unseren Schülerinnen und Schülern, trotz aller Einschränkungen, bestmögliche Erfolge und Durchhaltevermögen für die kommenden Wochen.

Mit freundlichen Grüßen

Schulleitung der Georg-Weerth-Schule